

Par Gérard Fricke

## Démonstration de dressage



Une petite danse avec le chien. (Photo G. F.)

Comme tous les trimestres, Marie-Claire Boisseau et son mari Fabrice, tous deux responsables de l'Association canine julioise, viennent au Bossege à Saint-Laurent avec quelques adhérents accompagnés de leurs chiens pour apporter un peu de joie et de chaleur aux 30 résidents de la maison de retraite. Juste avant Noël, la directrice et toute son équipe les avaient installés tout autour de la grande salle où, les yeux grand ouverts et ponctuant chaque démonstration d'applaudissements nourris, ils ont pu admirer nos amis à quatre pattes répondre aux ordres précis sans se tromper.

« Apporte », « Au pied », « Assis », « Pas bouger ». Le clou fut certainement la démonstration de danse par Marie-Claire et Eros, son malinois de 3 ans qui, au rythme de la musique, passait entre les jambes de sa maîtresse qui marchait. Le contrat est déjà signé pour l'année 2013...

**PUBLICITÉ**